

# Wikipédia fait des bébés dans son propre dos !

Depuis que Wikipédia existe sur le net, et ce malgré le fait, à ce qu'il paraît, que si on imprimait toutes les pages, il serait plus volumineux que l'Encyclopædia Britannica. Mais déjà en 2002, suite au départ d'un ancien dirigeant, une variante de Wikipédia a vu le jour.

Citizendium : La différence avec Wikipedia? La validation des publications. Citizendium exige des contributeurs qu'ils s'enregistrent sous leur nom réel ou bien qu'ils justifient l'usage d'un pseudonyme. "L'anonymat permet d'accélérer le cycle de développement des projets en ligne,

Et cette année ci il y encore eu départ d'un dirigeant, et lui a créé :

Veropedia : Point commun avec Citizendium : Veropedia, dont le nom signifie apparemment "vérifier" en latin, ambitionne de corriger les erreurs et les éventuelles manipulations sur les contenus de Wikipedia. A la différence de Citizendium toutefois (qui a, depuis sa création, renoncé à exploiter les contenus de Wikipedia ),

Suite et source 1 vnunet

Suite 1.1 => Veropedia

Suite et source 2 => vnunet

Suite 2.2 => Citizendium

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 9 novembre 2007**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7781-wikipedia-fait-bebes-dans-son-propre-dos.html>